

FORM 11

FORMULE 11

AFFIDAVIT VERIFYING CLAIM FOR LIEN
(*Construction Remedies Act, S.N.B. 2020, c.29, s.56(3)*)

AFFIDAVIT ATTESTANT LA REVENDICATION DE PRIVILÈGE

(*Loi sur les recours dans le secteur de la construction, L.N.-B. 2020, ch. 29, par. 56(3)*)

Name and address of Deponent: _____

Nom et adresse du déposant : _____

I, _____, the Deponent, make oath (*or solemn affirmation*) and say:

Moi, _____, le déposant, je prête serment et déclare (*ou j'affirme solennellement*) que :

(*DELETE INAPPLICABLE CLAUSE*)

(*RAYER LA MENTION INUTILE*)

1. I am the lienholder.

1. Je suis le titulaire de privilège.

OR

OU

1. I am an agent, assignee or personal representative (*as the case may be*) of the lienholder and I have personal knowledge of the information contained in the attached Claim for Lien.

1. Je suis le représentant ou le cessionnaire ou le représentant successoral (*selon le cas*) du titulaire de privilège et j'ai connaissance personnelle des renseignements contenus dans la revendication de privilège ci-jointe.

2. All the information contained in the attached Claim for Lien is true.

2. Tous les renseignements contenus dans la revendication de privilège ci-jointe sont véridiques.

SWORN TO (*or SOLEMNLY AFFIRMED*))
at _____, in the)
Province of _____ on the)
_____ day of _____, 20____)

FAIT SOUS SERMENT)
(*ou PAR AFFIRMATION SOLENNELLE*))
DEVANT MOI)
à _____, dans la)
province de _____,)
le _____ 20____)

BEFORE ME:)
)
)
)
)
)
)

Commissioner of Oaths (*or Notary Public*),)
etc.)

)
)
)
)
)
)
)

Commissaire aux serments (*ou notaire*),)
etc.)

NOTE: A person who has signed an affidavit verifying claim for lien may be examined on the claim for lien under section 89 of the *Construction Remedies Act*.

REMARQUE : La personne qui a souscrit un affidavit attestant la revendication de privilège peut être interrogée quant à celle-ci comme le prévoit l'article 89 de la *Loi sur les recours dans le secteur de la construction*.